"YA ESTÁ EN MARCHA PLAN C": BANCADA DE MORENA P. 4

"EN MARCHA EL PLAN C", ADVIERTE IGNACIO MIER TRAS INVALIDACIÓN DE SCJN

El líder de Morena en la Cámara de Diputados señaló que el Poder Judicial está atravesando un "severo problema" en la impartición de justicia

POR ELIA CRUZ CALLEJA

nacion@contrareplica.mx

Luego de que la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) por mayoría de nueve votos invalidara la segunda parte del Plan B y con ello la totalidad de las reformas electorales hechas por el Congreso de la Unión, el coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier Velasco, advirtió que no hay ninguna sorpresa, pero que por ello "ya está en marcha el Plan C".

"El día de hoy inicia el Plan C para convertir a México en un país verdaderamente democrático. Para que el soberano sea el pueblo y no las mafias electorales ni la partidocracia. ¡En sus marcas, listos, fuera!", escribió el también presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara de Diputados en sus redes sociales.

El legislador poblano abundó que el Poder Judicial está en un severo problema e incluso a punto de entrar en una crisis que está afectando la impartición de justicia en el país. E incluso señaló que dentro de la Cámara Baja han realizado cuatro conversatorios a los que han asistido especialistas, incluidos ministros en retiro y "ellos fueron los primeros en reconocer que algo anda mal".

"La justicia en México está atravesando un severo problema; el Poder Judicial está teniendo severos problemas; todos coinciden. Lo platicas con la gente, con empresarios, han compartido cómo ven que la justicia es para unos, pero para la inmensa mayoría no", subrayó.

Por otro lado, subrayó que Morena y sus aliados impulsarán la reforma al Poder Judicial, aunque aseguró que será para que el pueblo tenga mayor participación, que haya una impartición de justicia clara y expedita, sin distingos o sesgos de algún tipo.

Por su parte, Adán Augusto López Hernández, exsecretario de Gobernación, rechazó la decisión de los nueve ministros de la Corte de invalidar en su totalidad el Plan B. "Los ministros deben entender que los tiempos han cambiado. Si quieren ser opositores al cambio, que renuncien y se presenten a las elecciones. Pero que no quieran frenar avances democráticos significativos disfrazados con la toga de la justicia. Lo hemos venido diciendo, y hoy lo reafirmamos: urge renovar al Poder Judicial".

Otra de las que se posicionó en contra fue Claudia Sheinbaum Pardo, aspirante presidencial por Morena, quien acusó que los ministros ni siquiera entraron a discutir las reformas.



